2018. 3.23 第388号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

学年末考査も既に終わ



り説明を受けました。生徒 たちの知らないことも多 も 37 分野で実施しまし ていました。 に多く、また質問も多く出 を取っている生徒が非常 く、説明の間も必死にメモ た。各分野の専門の先生よ

り、いよいよ今年度も終了 別で行われ、2・3校時と 2学年合同の進路ガイダ を目前に控えた3月22日 ノスを実施しました。 (木) 2・3校時に、1・ 進路ガイダンスは分野 になったと思います。 選択の視野を広める機会 2年生のこの時期は、 1年生にとっては、

進路

とっては、最も大切な時期 進学の受験をする生徒に 春休みから期待します。 とは違う取り組みをこの 進学したい学校の雰囲気 あります。特に、進学をす であり、また悩む時期でも 年0学期といわれ、 を直接肌で感じ取り、進路 各学校で実施されるオー き道を考え直す日になっ る生徒にとっては、 に対して真剣に取り組む フンキャンパスに参加し、 たと思います。これを機に 同時に、 勉強もこれまで 進むべ 就職•



クラスには負けないぞと 最高でした。特に同学年で これまでの球技大会でも もあり、クラスの団結力は の対決は盛り上がり、隣の 後の球技大会ということ た。現在のクラスで行う最 行いました。各クラスで2 じ種目のバレーボー いう思いが見られました。 での総当たりで戦いまし 、一ムをつくり、リーグ戦 今回は、前回の大会と同

3



行事、校内春季球技大会が 3月20日 (火) に行われま 3学期の締めくくりの

い球技大会になることを 2組Bチームでした。 年度もさらにレベルの高 球技大会となりました。来 きな怪我もなく、クラスが いに盛り上がりました。大 たプレーを見せ、会場は大 丸となり、思い出に残る どのクラスも息の合

組Bチーム、第3位は1年 が送られました。 や教職員から大きな声援 ました。観戦している生徒 上がり、好プレーが続出し も行っている分、レベルも ムが優勝。準優勝は2年2 結果は2年1組Aチー を経験し、体育の授業で 前回の球技大会もバレ



ちょっと一 宮 ◇今回の「進路ガイダンス」は、1・2年生の生徒にとって、今後自分たちが進むべき道を 見極める上で非常に貴重な機会となりました。上記のように、 37もの分野に分かれて実施された各 別のガイダンスは、10名程度のグループもあれば、1対1での個別対応が為されているところもあり、全 ての生徒が自分の興味ある分野についての学びを深めることが出来ました。大阪や神戸といったご遠方から お越し頂いた先生方も数多くおられ、懇切丁寧なご指導に心より感謝申し上げます。本当にありがとうござ いました。(H. H.)